

Dandim 0706/Temanggung Dampingi Ketua DPRD Kabupaten Temanggung Pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Candi Tahun 2023

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID

Dec 24, 2023 - 09:33



Temanggung- Menjelang puncak perayaan Natal 2023 dan tahun baru 2024 (Nataru), Kepolisian Resor (Polres) Temanggung menggelar Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Candi Tahun 2023 di lapangan upacara Mapolres Temanggung Jl. Suwandi Suwardi, Projo, Madureso, Kec. Temanggung, Kabupaten Temanggung, Jawa Tengah, Jum'at (22/12/2023).

Operasi Lilin 2023 akan berlangsung selama 12 hari, yang dimulai pada Jumat (22/12/2023) hingga Selasa (2/1/2024).

Bertindak sebagai inspektur upacara Ketua DPRD Kabupaten Temanggung

Yulianto, S.P didampingi Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P dan Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat.,S.H., S.I.K., M.H. Pada kesempatan tersebut Bapak Yulianto membacakan amanat Kapolri Jend. Listyo Sigit Prabowo.



"Hal yang paling penting kata Kapolri untuk mewujudkan pengamanan Nataru lebih maksimal adalah terus tingkatkan sinergisitas dan soliditas selama pelaksanaan tugas, karena hal tersebut merupakan kunci utama keberhasilan operasi," tutur Kapolri.

Dalam amanatnya Kapolri juga menyebutkan bahwa pengamanan Nataru merupakan tugas rutin yang harus kita pastikan berjalan dengan aman, nyaman dan lancar, sebagaimana penekanan Bapak Presiden Joko Widodo bahwa, Natal dan tahun baru ini rutinitas tetapi apapun tetap harus direncanakan, harus dipersiapkan, utamanya yang berkaitan dengan transportasi, pasokan dan distribusi bahan pokok.



“Pengamanan ini penting karena momentum Nataru telah menjadi bagian tradisi masyarakat Indonesia yang berimplikasi terhadap meningkatnya mobilitas masyarakat,” katanya lagi.

Secara khusus, usai apel Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat.,S.H., S.I.K., M.H menyampaikan pihaknya akan mem back up penuh pengaman Nataru tahun ini.



"170 personel dari kepolisian ditambah dari Kodim 0706/Temanggung dan Pemda, jadi 300 personel kita stanby kan siap amankan Nataru tahun ini, untuk sisanya untuk pengamanan di daerah Polsek wilayah kabupaten Temanggung,

Pihaknya juga sudah menyiapkan 4 titik pos Pam Nataru di Kabupaten Temanggung yaitu Pos Pam Tugu Pancasila, Pos Pam RSK Ngesti Waluyo, Pos Pam Simpang BCA dan Pos Pam Simpang Kranggan yang siap sedia 24 jam mengamankan Nataru tahun 2023. "Pungkasnya "